



VIE LOCALE

## Apéritif républicain du 13 juillet

Le 13 juillet dernier les élus de Serris avaient invité les Serrissiens à un apéritif républicain.

Mis en ligne le 17 juillet 2018



Le 13 juillet dernier les élus de Serris avaient invité les Serrissiens à un apéritif républicain. 300 personnes s'étaient inscrites à cet événement traditionnel qui a connu un grand succès malgré la forte pluie qui s'est abattue peu avant son commencement.

Cela n'a pas empêché Philippe Descrouet, accompagné des élus de Serris et de Thierry Cerri, Maire de la Ville de Coupvray, de déposer une gerbe devant la plaque commémorative de l'Hôtel de Ville.

Comme l'a rappelé le Maire de Serris, cette plaque commémore tous ceux qui sont morts au service de la France, soldats bien sûr, mais aussi les agents des forces de l'ordre ou les pompiers.

Après la minute de silence, le Maire a ouvert l'apéritif républicain concocté par le restaurant L'interprète Serris.

Après ce moment convivial d'échanges égayé par la présence musicale d'un groupe de musique, les invités et les élus se sont dirigés vers l'incontournable bal des Pompiers organisé en partenariat avec la Ville.

